



PRÓLOGO

Ver el mundo a través de los ojos de la bioquímica es ver la magia de la vida en acción. La relación entre la Naturaleza, el Hombre y la Vida ha sido siempre de índole mística, un equilibrio del ser y el estar. La ciencia, con su tecnología, ha dado pasos agigantados en las últimas cinco décadas. La vida no puede verse ni sentirse igual. Avances en el estudio del genoma, la revolución proteómica, los controles de calidad en alimentos a través de técnicas sofisticadas, la producción industrial de consumibles para humanos, todo esto y más está ligado a la bioquímica.

En este año, cuando celebramos el Año Internacional de la Química, nos permite reunirnos en este primer colloquium de bioquímica para sentarse a pensar, a discutir y a analizar cada uno de los aspectos más relevantes de la bioquímica y su impacto en la sociedad contemporánea.

La Facultad de Ciencias y Tecnología, en conjunto con la Facultad de Ingeniería organizan por primera vez este evento de vital importancia para nuestra comunidad. Hemos tenido la suerte de contar con excelentes invitados, nacionales e internacionales, quienes sostendrán ponencias de alto impacto en los tópicos de bioquímica de suelos, alimentos, biotecnología, biología celular, entre otros.

Es para mí un placer y un honor contar con su participación en este evento. En nombre del comité organizador, le doy la más cálida bienvenida y le deseo el mayor provecho de los conocimientos a ser difundidos durante las próximas 48 horas de trabajo.

Con mis mejores deseos,

Prof. Dr. Jeff Wilkesman G.

Coordinador